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BELEZAS DE MOC- Outro destaque que sempre marcou foi da 
empresária, ANA KARLA BARBOSA, casada com Ivo Rodrigues 
Rocha. Atualmente ela é empresária do setor fashion com sua 
própria grife. Bela desde muito jovem quando foi Glamour-Girl 
causou exclamação sobre sua beleza e porte na grande passa-
rela.

FESTEJANDO- Como não há possibilidade de organizar um 
mega-evento devido a pandemia, para marcar o JUBILEU DE 
OURO, de realização anual da famosa premiação das PERSO-
NALIDADES DO ANO DO NORTE DE MINAS, que foi pioneira no 
setor e, modéstia a parte, a mais importante respeitada em todo 
país. Estou destacando alguns momentos, como outro governa-
dor que homenageamos foi ALBERTO PINTO COELHO, aí com 
a primeira-dama, Célia. 

ONTEM, os dinâmicos irmãos, Lintton, Léo, Luciano e Leandro 
inauguraram a 46° DROGRARIA MINAS BRASIL. Desta vez, em 
mais um grande espaço com excelente infraestrutura e esta-
cionamento próprio, na avenida Raul Corrêa. Nesta foto, tirada 
no dia do casamento de Leandro, estão os quatro empresários 
vitoriosos.
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QUEM QUISER entrar nos Estados Unidos, terá que ficar de quaren-
tena em Cancun ou outros locais do México pelo menos 15 dias e depois, 
segundo informes, tomar a vacina e fica mais 15 dias na terra do Tio San. 
Vôos tem saído superlotado de brasileiros que querem vacinar nos States. 

O INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA (Ipea) lançou 
ontem um estudo com indicadores inéditos no Brasil sobre mercado de 
trabalho e produtividade. Um deles é o Índice de Qualidade do Trabalho 
(IQT), que analisa dados de escolaridade e de experiência da população 
ocupada do país.

ÁREA SUL da cidade cresce cada vez mais e é onde existem muitos e 
muitos grandes lotes para construções, além dos luxuosos Condomínios, 
Hipermercados, farmácias, etc. Torres em apartamentos de luxo continu-
am surgindo nas proximidades do Parque Municipal, onde ainda temos 
muito VERDE para respirar. Mas até hoje não entendi a INVASÃO NA ÁREA 
VERDE DO IBITURUNA, inclusive com a construção de um novo Fórum, 
sendo que o existente havia espaço para ampliar. E, pelo visto, brevemente 
teremos ali muitas outras construções. Por enquanto não acho viável a IN-
VASÃO DOS BAIRROS RESIDÊNCIAIS por torres de apartamentos, tirando 
a privacidade dos moradores.  

NOS ÚLTIMOS DIAS, empresários de diversos setores reforçam o oti-
mismo com recuperação econômica. Segundo Abílio Diniz, o momento 
não é de retomada, mas também, de explosão da economia. Será? Que 
algo de bom ocorreu, não tenho dúvida. Mas, também, não vamos exage-
rar a esse ponto.

NO PLANO de reformulação do Bolsa Família, o governo estuda a cria-
ção de um benefício especial no programa para crianças e adolescentes 
que ficaram órfãos por causa da Covid-19. Auxílio será prorrogado por três 
meses. Novo Bolsa Família prevê pagamento médio de R$ 250.

NA TV, muitas pessoas me indagando constantemente porque até hoje 
não voltei com o meu programa, ENCONTRO COM THEODOMIRO PAU-
LINO, na telinha. Mas, devido à pandemia, desistir do mesmo, pelo menos 
este ano, mas no próximo TEREMOS MUITAS NOVIDADES. Aguardem-
me...

AO LONGO DESTE ANO, as famílias da classe média sentiram o maior 
impacto da alta de preços de produtos e serviços no país. De janeiro a 
maio, a inflação subiu 3,46% para esse grupo, cuja renda domiciliar é cal-
culado entre R$ 4.127,41 e R$ 8.254,83. Pelo menos isso é o que afirma o 
IPEA (Instituto de Pesquisa Econômica Aplicada).

GRAÇAS à visão e o empreendedorismo de PAULO CÉSAR SANTIAGO, 
ele conseguiu trazer para Moc, a INSTITUIÇÃO FILANTRÓPICA SISTEMA 
DIVINA PROVIDÊNCIA, que já tem 47 anos de existência com sede em 
Belo Horizonte. Ali, as pessoas principalmente jovens fazem importantes 
cursos profissionalizantes, com excelentes professores de vários setores. A 
maioria dos alunos já sai empregado...  

O PROGRAMA de deslocamento do consumo de energia nos horários 
de pico pode começar em julho e incluir consumidores residenciais, além 
da indústria. A ideia é oferecer algum incentivo na conta de luz, como 
descontos na tarifa ou créditos futuros.

ESCOLA BILÍNGUE EM MOC

As irmãs, Paula e Luisa Quadros, acabam de inaugurar uma franquia da 
MAPLE BEAR que é uma escola canadense que proporciona aos alunos a 
oportunidade de aprendizagem significativa por meio das melhores práticas 
educacionais canadenses, de modo que os alunos estejam completamente 
imersos em um currículo rico em conteúdo e verdadeiramente bilíngue. 
Outro grande diferencial da Maple Bear é o protagonismo do aluno no seu 
processo de aprendizagem. A proposta educacional enfatiza o processo de 
formação cultural, pessoal e profissional de maneira autônoma, criando 
oportunidades para o desenvolvimento de novas habilidades em um am-
biente seguro e de imersão em inglês.

SEGURO, MAS NEM TANTO

Quadrilhas invadem app mesmo com reconhecimento facial e chave nu-
mérica. Os criminosos conseguem burlar sistemas complexos de segurança 
de celulares. “O Procon já tomou conhecimento de uma quadrilha de recep-
tadores de celulares cujo principal negócio ilícito não é a revenda do celular, 
mas a defraudação das senhas para fraudes bancárias. Isso está sendo feito 
por meio de um exército de hackers”, disse o seu diretor-executivo Fernan-
do Capez. Portanto, olho vivo...

LAGOA FEIA

Ontem, passei pela grande LAGOA DO INTERLAGOS e fiquei realmente 
impressionado com o abandono da mesma, suja, cheia de mato, realmente 
muito feia e fiz questão de descer para olhar. Estamos vendo que saiu uma 
gorda verba para sua restauração e espero que as obras sejam iniciadas logo. 
Temos ali um espaço mágico de LAZER que poderá se tornar mesmo um 
belíssimo CARTÃO DE VISITA DA CIDADE, quando as pessoas sobrevoam 
a cidade o lago chama atenção. Mas certamente, brevemente teremos tudo 
lindo e muito bem cuidado com certeza, pois o que sempre quero e todos 
os montes-clarenses também é uma CIDADE BONITA, FLORIDA, LIMPA e 
com muito VERDE.

ACREDITAR, DESCONFIANDO

A pergunta fundamental: pega-se coronavírus dentro do avião? Menos do 
que no supermercado. Muitas pesquisas vêm sendo conduzidas desde que 
a Covid-19 foi classificada como pandemia, em março de 2020, e há entre 
especialistas da área um consenso de que a filtragem do ar dentro dos aviões 
é muito eficiente. As aeronaves usam tecnologia high efficiency particulate 
air filter (HEPA), capaz de eliminar 99,9% das partículas a partir de 0,01 mi-
crômetro. O novo coronavírus mede entre 0,08 e 0,16 micrômetro, ou seja, 
é 8 a 16 vezes maior. Ainda bem...

COMEÇOU A TEMPORADA DE FAKE NEWS

A guerra entre os aplicativos de mensagens instantâneas vem se acirran-
do. Estudo da Universidade Federal de Minas Gerais-UFMG mapeou os prin-
cipais grupo e canais de discussão política em vigor nos aplicativos. Embora 
o WhatsApp continue sendo o serviço de mensagens criptografados mais 
usado no país, vem perdendo terreno, paulatinamente, para os seus concor-
rentes, em vista de sua tentativa de censurar as mensagens que contenham 
fake news. Essa mesma prática não vem sendo adotada pelo Instagram, que 
cresce sua participação no mercado.

DEM EXPULSA RODRIGO MAIA

Rodrigo Maia, ex-presidente da Câmara e ACM Neto romperam na reta 
final da eleição para a presidência da Casa, em meio à aproximação da sigla 
com o governo Bolsonaro. Na segunda feira, o DEM decidiu expulsar Rodri-
go Maia de seus quadros, um nome histórico da legenda, que já comandou 
nacionalmente. Durante os entreveros, Maia disse que ACM Neto tinha uma 
estatura menor que sua altura e que ele levou o partido para o colo de Bol-
sonaro, malandramente.

VAP & VIP

NESTE INÍCIO de semana, o decano ministro  Marco Aurélio com-
pletou 31 primaveras como integrante do STF. Entre importantes 
atuações ao longo desse período, ele presidiu a Corte de 2001 a 2003 
e sancionou a lei de criação da TV Justiça, quando exerceu interina-
mente a presidência da República durante o governo FHC, em maio 
de 2002. Marco Aurélio se aposentará da Suprema Corte no próximo 
dia 5, uma semana antes da data em que jubilaria aos 75 anos. Veja 
nesta foto em 2014 quando o encontrei em uma recepção no Copa-
cabana Palace, no Rio

AMANHÃ, estarei saindo com o CAMINHÃO BAÚ, cedido pela Minas 
Brasil, graças a Deus, superlotado de COBERTORES E MANTAS que 
estarei distribuindo nos bairros carentes com os devidos cuidados. 
Como sempre, contarei com a participação da valorosa equipe da 
PMMG. Quem quiser ainda colaborar com a tradicional CAMPANHA 
DO FRIO, pode estar enviando aqui para minha residência. Vamos to-
dos cobrir um irmão neste inverno. Esta foto é da última distribuição, 
mas este ano haverá distanciamento e uso obrigatório de máscara.

O GRANDE JORNALISTA, Benedito Said, foi festejado na semana 
que passou pelo seu aniversário e comemorou a data romantica-
mente com sua esposa, Marlens e outros familiares.

PARABÉNS nesta quarta-feira para o jornalista, JORGE SILVEIRA, aí 
com a esposa Waleria. Jorge foi um dos melhores editores que já tive 
e aprendi muito com ele desde a época do DIÁRIO DE MONTES CLA-
ROS. Parabéns amigo, muita saúde em sua vida.


